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俞正声亲切慰问守护入沪道口官兵
    本报讯  8月4日，中共中央政治
局委员、上海市委书记俞正声一行在高
温天气中来到嘉定，亲切慰问坚守在沈
海高速公路朱桥道口的公安干警、武警
官兵、警校学员和其他工作人员，称赞
嘉定世博安保工作有力，勉励大家再接
再厉守道口、持之以恒保平安，为世博

会的成功、精彩、难忘作出贡献。
    当天，到朱桥道口慰问公安干警、
武警官兵、警校学员及其他工作人员
的领导还有：市委常委、上海警备区司
令员江勤宏少将，市委常委、市委秘书
长丁薛祥，副市长沈骏，市长助理、市
公安局局长张学兵，市委副秘书长吴

汉民、李强，市政府副秘书长尹弘，区
委书记金建忠，副区长 、公安嘉定分局
局长李贵荣等。
    俞正声逐一察看朱桥检查站入境
车辆安检各环节，详细询问官兵们的
工作、生活情况。俞正声说，你们的辛
勤付出，奠定了世博会的平安。天气

炎热，要注意防暑降温、注意休息。在
场的公安干警和武警官兵说，能够为
世博会服务，感到无上光荣和自豪！

俞正声还亲切询问外地来沪增援道口
安检工作的警校学员“生活如何？”、
“习惯不习惯？”，听得学员们肯定的回

答，他满意地笑了。

    在道 口查获的战利品存放室，俞
正声查看了缴获的各类仿真枪、管制
刀具等物品，勉励坚守道口的公安干
警和武警官兵再接再厉，牢牢筑起世
博平安的防线。图为俞正声（中）在朱
桥道口亲切慰问公安干警。
    通讯员  佳闻/文  徐波/摄

社会治安治理
重点围绕办博
    本报讯  8月5日，区委书记金建
忠在社会治安综合治理工作会议上指
出，要按照市委“不自满、不松劲、不懈
怠”的要求，以世博安保工作为重点，

进一步加强社会治安综合治理工作；
要把迎办世博过程中的良好精神状态
和顽强作风坚持下去、发扬下去，再接
再厉，坚守岗位，勇挑重担，通力协作，
确保社会持续和谐稳定，确保世博会
安全顺利举办。
    区委副书记曹一丁传达了中央和
上海市有关会议精神；区委常委、政法
委书记贝晓曦总结上半年全区社会治
安综合治理工作并部署下半年工作。
    金建忠要求，各单位要在细化安
保方案、科学合理调配安保力量的基
础 上，积极采取有效措施，进 一步调动
诸多安保队伍的工作积极性；要主动

关心奋战在一线的安保队伍，尽可能
帮助他们解决工作和生活上的实际困
难，确保世博安保队伍始终保持高昂
士气和旺盛斗志；要聚焦阶段性工作
特点，统筹做好生产安全、食品安全、
医疗服务安全和城市安全运行等方面
的工作，进一步巩固大安保工作格局。
    金建忠指出，要切实强化忧患意
识和责任意识，把加强综治工作的重
点放在夯实基层基础、创新社会管理
工作之上。要认真梳理、分析和研判
社会建设和管理中存在的难点问题，
努力消除各种隐患；要认真总结迎办
世博工作经验，并学习、借鉴兄弟区县
的先进做法，建立健全各具特点、行之
有效的社会管理机制。
    下阶段，嘉定将以世博安保工作
为重点，着力推进社会矛盾化解、平安
创建、社会管理创新、依法治理等4个
方面的社会治安综合治理工作。
    记者  顾娴慧

立足岗位当先锋 创先争优促发展
    本报讯  “创先争优”活动开展以
来，嘉定各级党组织精心谋划方案，将
“创先争优”活动与巩固扩大学习实践
活动成果、推动经济社会发展、落实基
层党建各项工作、提高群众的认同度
和满意度相结合，力争取得实实在在
的成效；同时，广大党员立足岗位，积
极争当表率、争做优秀共产党员。
    区级机关党工委在所属党组织中
深入开展“世博先锋行动”、“我是党员
我带头，我是党员我奉献”、“走进基
层、服务群众”等活动，要求各单位党
组织和广大党员做“五好”、“五带头”
的模范。
    “上船就是一身汗”，这是承担盐
铁北闸水域安检的党员民警李明执勤

的最真切感受。船甲板温度高达60
摄氏度以上，加之身上厚厚的救生衣，
还要忍受机舱、货仓闷热及发动机散

热的“双重夹击”，李明和他的战友们
每天都在这样的环境下工作。8月4
日11：00，李明仔细地对一艘满载水
泥的船只进行例行检查，他从甲板下
到船舱查看，又闷又热喘不过气来，而
他仍然一丝不苟⋯⋯每天，他作类似
的检查二三十次。至8月3日，李明和
战友们已检查各类船舶近千艘，核查
随船进沪人员身份近2000人次，排查
收缴各类涉爆物品（鞭炮烟花）、仿真
枪支、管制刀具等150多件。
    “通电了，快回家吧”，8月2日晚7
时许，因家里断电而在亲戚家暂避高

温的村民老陆，得悉自家已恢复通电
的消息后，一阵欢喜。连日高温，江桥

镇封浜村宋家湾等5个村民组用电量
直线攀升，每到夜间，屡屡跳闸断电，村
民们急，村干部更急。供电部门确立
了“扩容”的施工方案，党员带头，60多
名施工者冒着38摄氏度以上的高温，
边勘察，边施工，当天就完成了新竖6
根电杆、新架200米线路、新增2只250
千伏变电器的施工任务。施工中，村
里的党员干部帮着运材料，为施工人
员递毛巾、送茶水，现场景象感人。
    华亭镇联华村村民周洪钢突发
脑溢血住院，村党总支及时送上2万
元钱救急，患者家属十分感激。今
年，该村投入500多万元，设立“老年
基金”、“青少年基金”、“大病基金”、
“奖励基金”，已使近百人次的村民享
受到了实惠。
    记者  沈青  通讯员  徐波  蒋秋霞

创先争优 争当先锋

表彰世博先进
勉励再接再厉
    本报讯  8月6日，在中共上海市
委召开“服务世博、奉献世博”立功竞
赛交流会上，嘉定2个集体和2名个人
受表彰。会议要求世博工作者始终保
持昂扬向上的精神状态，全力以赴奉
献世博，善始善终完成各项工作任务；
要充分发挥团结协作的整体优势，再
接再厉，再创佳绩。
    曹一丁、陈士维、周关东等区四套

班子领导及各镇、街道党政负责同志
共150多人出席嘉定分会场会议，收
看大会实况转播。
    据悉，嘉定获得立功竞赛优秀集
体称号的是区文明办和区政府外事
办；区委办陆建新、区交通局陆凤记此
次竞赛二等功。    记者  顾佳兰

宣传系统调研
研讨队伍建设
    本报讯  8月6日，市委宣传部副
部长宗明带队到嘉定调研基层宣传文
化队伍建设情况，充分肯定区委、区政
府对全区宣传文化工作的重视和支持
及取得的工作成效，要求市宣传系统
把优质文化资源积极“下沉”到嘉定，
满足市民需求。同时，区宣传文化部
门也要大胆探索，通过整合资源，增强

嘉定宣传文化工作特色、发挥创新精
神，为全市提供成功经验。
    区委常委、宣传部长周金林、副区
长夏以群介绍了相关情况。
    周金林认为，加强对宣传文化队
伍的培训，重在提高其政治驾驭能力
和创新工作能力，提升宣传工作水平
和实效。    实习生  王丽慧

简明新闻

领导慰问志愿者
    本报讯  8月2日，团市委书记潘
敏、区委副书记曹一丁到博乐广场、马
陆葡萄园等地，慰问坚守岗位的世博
志愿者，感谢他们的无私奉献。同日，

区委常委、武装部长胡炜、副区长倪耀
明前往浦东临港新城，慰问在此执行
世博安保任务的驻区某部武警官兵，
向他们致以亲切的问候。
    记者  李华成  实习生  徐辰

区政协举办报告会
    本报讯  8月5日，区政协邀请北
京理工大学文科学部主任、教育科学研
究所所长杨东平作题为《教育改革的阻
力和出路》的专题报告。市政协和有关
部门领导、区政协委员、部分教育工作

者等130多人聆听。    实习生  徐辰

简明新闻

吉利收购沃尔沃完成交割 中国总部落户嘉定
    本报讯  8月2日，吉利收购沃
尔沃的最终交割仪式在伦敦举行。
与此同时，沃尔沃项目落户嘉定一事
尘埃落定。记者从嘉定工业区了解
到，沃尔沃中国总部、研发中心、销售
中心、采购中心已确定落户，此外，通
过国家发改委审批后，沃尔沃还将在
嘉定建生产基地。
    沃尔沃中国总部以及研发中心、
销售中心、采购中心，选址于嘉定工
业区城北路上海大学国家大学科技

园嘉定基地东侧，占地300亩，其中，
研发中心总建筑面积为10万平方
米，此外还将建一座数千平方米的沃
尔沃历史博物馆。目前，具体规划正

在进行中，预计明年3—4月开工建
设、2012年下半年完工。沃尔沃生
产基地则计划建在嘉金高速朱桥出
口西侧，占地1200亩，投产后年产能
可达20万台。
    吉利收购沃尔沃后，将研发适合
中国消费者的轿车产品。为此，嘉定
工业区在胜辛北路近兴贤路处，为其
提供了1.6万平方米的标准厂房，用
作临时研发场所，目前正在进行水、
电、煤等配套设施建设，年底前将有
200—300名研发人员进入工作。而
今年5月以来，包括吉利集团副总裁

沈晖、吉利集团沃尔沃项目CEO童志
远以及沃尔沃瑞典总部的管理人员

在内，近80名高管已经在嘉定工业区
办公，处置沃尔沃项目交接等事宜。
    去年 11月，嘉定与吉利集团开始
商谈沃尔沃项目合作事宜，去年12月
底基本达成了合作意向。今年2月，
由嘉定工业区与嘉定国资出资成立的
上海嘉尔沃投资有限公司与吉利签订
了《吉利沃尔沃上海项 目框架协议》，
“嘉尔沃”公司为吉利收购沃尔沃出资

10亿元，并负责厂房建设等后续投
资。据悉，嘉定承诺的10亿元投资已
于7月底划拨到吉利在嘉定注册的上
海吉利兆圆国际投资有限公司的账户
上。据悉，吉利集团最终选择嘉定，除

了嘉定区行政办事效率高之外，嘉定

汽车产业基础雄厚、配套设施日趋完
善、汽车产业集群优势，也是吉利决策
进驻嘉定的重要原因。
    针对此前坊间流传的沃尔沃在
嘉定招工的消息，记者了解到，沃尔
沃确实在招聘人员，但目前都是通过

猎头公司以及官方网站发布信息，先
期招聘高端的管理和技术人才。而
在上海大众汽车厂门口张贴的招聘
启事，已被证实非吉利所为，而是部
分中介的非法牟利行为。
    据悉，嘉定区与吉利集团将于近
期召开一次新闻发布会，公布相关事
宜，届时，吉利集团董事长李书福将

出席。    记者   陆晓峰


